

BS-LUG: Pressemitteilung, herausgegeben am: 2019-03-10

Hallo Redaktion!

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei unsere Pressemitteilung, mit der Bitte um Veröffentlichung:

Sollten Sie nicht der richtige Ansprechpartner sein, bitte ich diese PM passend weiterzuleiten. Für Rückmeldungen, Fragen, Interviewanfragen, etc., erreichen Sie mich unter untenstehenden Kontaktinformationen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.
Frank Nagel

Pressemitteilung:



Die Braunschweiger-Linux-User-Group (kurz BS-LUG)
veranstaltet einen Themenabend:

Neues vom Datenschutz

am
Mittwoch 24.April. ab 18 Uhr
im

Nachbarschaftszentrum / Haus der Talente, Elbestr. 45, 38120 Braunschweig.
(Tram 3, Haltestelle: Saalestr.)

... sprechen wir einmal mehr über den Schutz unserer Daten und was die Politik da so neues vorhat.

Am 2018-05-25 wurde die Datenschutzverordnung [DSGVO] 'scharf', und obgleich sie schon seit April 2016 in Kraft war, hat es niemand vorher so richtig bemerkt. Auch der Gesetzgeber hat erst danach angefangen, Gesetze wie das Bundes-Datenschutz-Gesetz [BDSG (2019)] zu überarbeiten und weitere anzupassen.

Wir gehen auf auf Änderungen und aktuelle Lage ein und werden einige Aspekte etwas genauer beleuchten, z.B.: Was das dem normalen Menschen bringt und wie das Unternehmen betrifft, worauf man achten sollte und was sich geändert hat. Dazu werden wir in Vorträgen die Zusammenhänge vorstellen, die Neuigkeiten und natürlich was für den Einzelnen wichtig ist. Und wir werden sicher auch auf die diversen Missgriffe und Fehlentscheidungen eingehen. Anschließend gibt es ein Podium wo wir gemeinsam diskutieren und auf Eure Fragen eingehen.

Die Anmeldung und das gesamte Programm findet ihr unter: <http://bs-lug.de/tan>

Die Veranstaltung ist kostenfrei und für das leibliche Wohl ist auch gesorgt.

Wir freuen uns auf euren Besuch!

ENDE der Pressemitteilung